



学校だより

北門

【校訓】

誇りと責任

旭川市立北門中学校

NO. 7

平成29年10月31日

今月23日(月), 上空に11月上旬並みの寒気が入った影響で, ここ旭川市でも今季初の積雪を観測しました。また, 24日(火)には, 苫小牧市内の小学校で, インフルエンザA型に罹患した児童が数名確認され, 学級閉鎖になったというニュースも飛び込んできました。昨冬よりも1カ月半ほど早い学級閉鎖ということになるそうです。

本校では10月に入ってから, 朝夕を中心に, 本格的に校舎内の暖房をつけています。しかし, 日によって気温に差があり, スイッチの入/切をこまめに行いながら温度調整に努めていますが, 休み時間, 部活動終了後の「汗の後始末」をしっかり行い, 風邪を引かないように気を付けてほしいと思います。

また, 登下校の時間帯は, 特に気温が下がっています。気温や天候に合わせた服装や自転車通学の可否の判断につきましても, ご家庭でご指導していただけますようお願いいたします。

2学年の職場体験学習を実施!

10月18日(水), 旭川市内の約40か所の事業所や施設, 店舗等のご協力をいただき, 2学年による職場体験学習を行いました。この学習は, 「総合的な学習の時間」の一環として, 「自己の生き方を考え, 進路を主体的に選択しようとする生徒」の育成を目指して実施しています。当日は, 自分で選択した職場を訪問し, 働いている方からお話を聞いたり, 実際にその仕事の一部を体験させていただきました。

職場体験学習から学校に戻ってきた生徒たちからは, 教室の授業では学ぶことのできない貴重な経験を積むことができた満足感や達成感を感じ取ることができました。

本校としましても, この職場体験学習をキャリア教育の中核において, 今後も望ましい勤労観や職業観を育てていきたいと考えております。今回の体験活動を, 生徒たちが夢に向かって羽ばたく一歩となるように今後も指導を続けていきます。

【体験を終えた生徒たちの感想を紹介します!】※一部抜粋

【藤井病院】
私には職業体験でたくさんのお話を聞けました。患者さんに紙芝居を読むことができました。とても緊張しました。読み終えて拍手をもらった時は、本当に嬉しかったです。今回の体験を通して、私は「人を助けたい」と思うようになりました。

【あにまある】
猫のおやつあげ、猫の目薬差しなどを体験しました。質問の時間に「やりがいは何ですか」と質問しました。「やっぱり保護センターの動物たちが譲渡されるのが嬉しい」と教えてくださいました。私は、動物たちの気持ちを考えて生活したいと思っています。

【旭川市役所】
私は、この職業体験で人のために力を尽くす大切さや、そのために自分自身の力を高めることの重要性に気付きました。旭川市役所の仕事は、市民の生活に直接関係しているのだと、初めて実感しました。今回の体験で、市役所での仕事は、旭川市の暮らしをより良くするために、みんなが協力して頑張っているのだと、改めて感じました。

職場体験学習(写真館)



携帯安全教室を開催！

10月23日(月)に、携帯電話等の正しい知識とルールを理解し、インターネットやSNSなどの安全・安心な使い方や使用方法に関するモラルを身に付けることを目的に、KDDIスマホ・ケータイ安全教室認定講師 佐々木章吉様を講師に迎えて、携帯安全教室を開催しました。

集会では、3本の動画を教材として、「何が問題なのか？」をわかりやすくご講義いただきました。ある調査によると、中学生の携帯端末等の所有率は約60%、そのうちスマートフォン保持者は約40%を超えており、その中で、スマホで普段行っていることの上位3位は、①LINE ②インターネット検索 ③ゲーム という結果になるそうです。しかも、1日5時間以上携帯端末を触った場合、学校に行ってる時間+睡眠時間以外の時間は、ほとんどスマホをいじって生活していることになると言われています。

佐々木さんは、①正しい知識や情報を知らずに加害者・被害者になる子どもをなくしたい。②子どもを守るためには、保護者の方々の管理が絶対必要である。③スマホ依存症を解決するには、専門的な治療が必要な場合もある。など、講義終了後も、熱心にお話をしてくれました。

この機会に、ご家庭でも、モバイル機器の活用について、子どもたちと話し合ってみてはいかがでしょうか。



PTA教養部講習会

10月20日(金)、19時からPTA教養部主催の講習会が開催されました。今回は、指川 三津子様(社団法人 日本フィットネス協会インストラクター)を講師に迎えて、『体幹トレーニング&ストレッチ&エアロビ』に挑戦しました。当日は、15名の参加者が集まり、音楽に合わせて楽しく体を動かしながら、交流を深めることができました。

目標であった『楽しく汗をかいて腰痛・肩こり改善・美ボディゲット!!』は、達成できたのでしょうか？

